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+ Al alcalde le renuncian enojados, otro director y un comisario

  

  

 GUAYMAS, Son., 11 de Octubre de 2017.- En lo que reflejaría una crisis soterrada al
interior del Ayuntamiento, el alcalde Lorenzo de Cima Dworak tomó protesta esta tarde
de martes a la nueva directora de DIF Guaymas, Blanca Gurrola Aguilar.

  

La nueva funcionario asume tras la renuncia de Brenda Duarte Ruiz, quien entró en
diferencias con la titular del organismo y el propio alcalde. Gurrola Aguilar era
coordinadora de Programas Alimentarios desde el inicio de la actual administración.

  

De Cima Dworak conminó a la nueva funcionaria a asumir la nueva responsabilidad con
profesionalismo y ética, y seguir impulsando los programas sociales a favor de las
familias de Guaymas.

  

SE VAN COMISARIO Y DIRECTOR

  

SAN CARLOS.- El Comisario de este destino turístico, el empresario restaurantero
Rubén Pinto, renunció a su puesto y se quejó abiertamente del alcalde, quien no le
apoyó en la demanda de recursos para responder a una ciudadanía desalentada por la
falta de atención por parte de la comuna.

  

Aún cuando es sabido que cerca del 40% de los recursos provenientes de los impuestos
municipales provienen de esta comunidad, la respuesta a las demandas del comisario
no tuvieron eco y el mismo funcionario lo dejó claramente establecido en un documento
que elaboró para epilogar su renuncia al cargo. Ahora, por segunda ocasión existe un
encargado de despacho.
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Por otra parte, con términos similares al anterior, el director de Parques y Jardines, Luis
Mario Suárez Ortega renunció a su puesto.

  

Lamentó el poco interés en trabajar mostrado por los responsables de la administración
municipal y en su renuncia advirtió a la ciudadanía que no tuvo eco en sus demandas
por mejorar la imagen del puerto en sus espacios públicos.

  

 Al respecto, y con una actitud similar a la reflejada a lo largo de su mandato, el alcalde
no dio explicaciones sobre estas diferencias con quienes fueron sus subalternos ni de la
falta de atención a la inversión que conelleva al mantenimiento de la infraestructura de al
ciudad, lo cual como señalaron los funcionarios renunciantes, se reflejará en el futuro
con la obligación de elevar la inversión por la afectación derivada del descuido.

  

 2 / 2


